



日光中学校だより
NO. 4
2023.7.19 発行
校長 鈴木 久子

白樺 2023

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

生徒会スローガン「前進～希望の力を～」に込めた思い

今年度の生徒会スローガンが校内のあちこちに掲示され、生徒会活動を活発にしようとする意気込みが感じられます。生徒会役員に、このスローガンにどんな思いを込めたのか尋ねてみたところ、

「新型コロナウイルスが5類になり、今後の生活は以前のような状況に戻るだろうと予想しました。しかし、学校生活については前の状況に戻すというよりも、コロナ後の生活に変化させていくという考えの方が適切だろうと思いました。そして、これからの未来をどう創造していくか、ここからの生活をどう充実させていくかを考えることに意識を向けていきたいと思いました。きっと、明るい未来が来ると希望をもち、それを力にして、全生徒が一体となり前へ前へと進めていく、目標にどんどん近づいていく、共に成長していく、そんなイメージです。」との説明を受けました。

1学期の教育活動はコロナの制限を受けることなくほぼ予定通り終了し、夏休みを迎えようとしています。もちろん順調に行ったことばかりではありません。予想していたような状況で進められていない時は、どうすれば目標に近づくことができるか、先生方は根気強く生徒に考えさせ、対話しながら進めてきました。そのような取組を継続してきて、1学期末を迎え、学校全体が少しずつ「前進」している感覚があります。来週からは生徒の楽しみにしている夏休みです。充実した休みを過ごし、2学期も生徒の「前進」している姿が多く見られることを期待しています。



学校運営協議会

6月23日(金)、第1回学校運営協議会を開催いたしました。13名の委員さんにお集まりいただき、本校の学校運営協議会の規約や学校経営方針等を説明しました。その後、地域の強みや弱み等について、グループで協議していただき、委員さんから今後の方向性を考える御意見をたくさんいただきました。大変ありがとうございました。今年度は4回開催する予定です。今後ともよろしくお願ひします。



家庭教育学級

7月5日(水)、授業参観後にPTA生涯学習部主催、今年度第1回目の家庭教育学級を実施しました。

日光市レクレーション協会より2名の講師をお招きし、「みんなで楽しくレクレーション」と題して、バケツゲーム等の交流活動を楽しく行いました。



今後の予定

7/21(金) 1学期終業式
31(月) 日光中同窓会理事会

7月

8/11(金) 学校閉庁日(～16日まで)
25(金) 2学期始業式
28(月) 各種委員会
29(火) 3年第3回実力テスト

8月

9/ 4(月) 少年の主張上都賀大会
6(水) 運動会
7(木) 運動会予備日
15(金) 地区新人各種大会(～16日まで)
25(月) 喫煙防止教室
26(火) 地区新人陸上大会
27(水) 3年第4回実力テスト
29(金) 芸術鑑賞教室
第2回英語検定

9月

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

随時更新していきます。



地区総体ソフトテニス大会

日光運動公園テニスコートにおいて、6月16日(金)は団体戦、17日(土)は個人戦が行われました。団体戦・個人戦共に、目標にしていた県大会出場は惜しくも逃しましたが、ナイスプレーが多く見られ、選手それぞれに全力を出し切った様子が感じられました。3年生は最後の大会になり、部活動引退となりましたが、部活動で学んだことを生かし、次の目標に向けて頑張ってもらいたいと思います。



地区総体陸上大会

6月22日(木)、地区総体陸上大会が壬生総合公園陸上競技場で行われ、本校からは11名の生徒が参加しました。短距離・長距離走、走り幅跳び、砲丸投げに出場し、女子砲丸投げで見事優勝を収めました。

雨が降るあいにくの天気ではありましたが、競技や競技補助員の仕事に、全力で取り組んでいました。



クマレクチャー

6月26日(月)、専門家の方をお招きして野生の熊への対応を学ぶ「クマレクチャー」を実施しました。鳥獣管理士である福田様を講師に、ツキノワグマの生態、ツキノワグマに出会わないためにすべきこと、出会ってしまったときの対処法等を学びました。



キャリア教育講演会

6月30日(金)、プロサッカー選手の経歴を持ち、現在日光市役所に勤務されている福田淳様を講師にお招きして、キャリア教育講演会を実施しました。講話では「自分に足りないものを客観的に分析し、取組の方向性が合っているのか確認しながら努力した方がよい。中学校での勉強が将来のベースとなり、職業選択の幅も広がってくる。中学校での勉強をおろそかにしてはいけない。」等、実体験に基づく、参考になる話を聞くことができました。



職場体験学習(マイ・チャレンジ)実施しました!

1学期末の7月11日(火)~14日(金)までの4日間、2年生の職場体験学習(マイチャレンジ)を実施しました。総合的な学習や学級活動を通して学んできたキャリア教育の実践の場として、職業観や勤労観を学ぶ機会となりました。学習の成果については文化祭で発表の予定です。御協力いただきました各事業所の皆様方には深く感謝いたします。

